

PRESSEMITTEILUNG vom 08. März 2023

Positiver Start ins Jahr 2023 - Neue Geschäftskonzepte bereichern Rheiner Innenstadt

Die Innenstadt von Rheine wird bunter und vielfältiger. Bereits seit Anfang Januar 2023 gibt es einige neue Angebote an Einzelhandel und Gastronomie. Die EWG- Entwicklungs- und Wirtschaftsförderungsgesellschaft für Rheine mbH hat die aktuellen Geschäftsentwicklungen im Blick und freut sich über 8 Neueröffnungen seit Anfang des Jahres in der Rheiner Innenstadt. „Das ist ein guter Start in das neue Jahr; so kann es gerne weitergehen. Weitere Entwicklungen kündigen sich zudem für den Sommer schon an.“, berichtet Hendrik Welp vom Citymanagement der EWG Rheine.

Insbesondere im Bereich der Gastronomie gab es Bewegung. Besucher der Innenstadt können sich über den neuen süßen Eisladen CREMINO am Anfang der Emsstraße/Ecke Herrenschreiber Straße freuen. Hier gibt es nicht nur Eis, sondern auch Kaffee-Spezialitäten und Waffeln. Zusätzlich ergänzt wird das Essensangebot in zentraler Lage durch „Curry Me – Indian Food“, die bald im Food Court der Emsgalerie eröffnen und mit indischen Gerichten verwöhnen.

Wenn es doch eher etwas zum Ausgehen und Feiern sein soll, dann lohnt sich ein Besuch in der Klosterstraße 15 in Rheine. In der ehemaligen Rats-Deele gibt es mit der neuen Scum Bar nun Karaoke, Konzerte, Tastings, Kneipenquizze und vieles mehr. Alle sind herzlich eingeladen Tischkicker und Brettspiele zu spielen oder an den Motto-Abenden das Tanzbein zu schwingen. Wer lieber den Lounge-Charakter bevorzugt, der wird in der Kolpingstraße 8 fündig. Hier hat sich die Kenjoy Lounge Cocktail & Bar neu aufgestellt und bietet über 20 verschiedene Cocktails in besonderer Atmosphäre an.

Ein süßes Shopping-Erlebnis erwartet die Innenstadtbesucher/-innen am Trakaiplatz. Candy Sale im Ladenlokal Emsstraße 60 ist ein Franchisesystem für Süßwaren zu Discountpreisen. Das Unternehmen bietet seiner Kundschaft neben Süßigkeiten von zahlreichen deutschen Markenherstellern auch Süßwarenartikel aus den Vereinigten Staaten, Mexiko, Japan und weiteren Ländern an – und das mit wöchentlich wechselnden Angeboten. Ebenfalls neu angesiedelt im Emsquartier in der Emsstraße 56 hat sich das Fachgeschäft Drachenheld. Drachenheld ist ein Laden für TCG, Anime, Manga und Merch. Hier wird nicht nur eine Auswahl an Produkten, einschließlich Trading Cards, Mangas, Animes, Kleidung, Figuren und anderen Sammlerstücken präsentiert, sondern der hintere Ladenbereich bietet Platz fürs direkte Spiel oder für Wettbewerbe.

Die Stadt Rheine und die EWG Rheine freuen sich über diese positive Entwicklung und weisen darauf hin, dass die beiden Neuansiedlungen Candy Sale und Drachenheld durch das Förderprogramm „Verfügungsfonds Anmietungen“ von der Landesinitiative „Zukunft.Innenstadt.NRW“ unterstützt werden. Noch bis Ende 2023 können neue Geschäftskonzepte im Kernbereich der Rheiner Innenstadt von einer geringen Miete profitieren, wenn die Eigentümer bereit sind 30 % der Altmiete nachzulassen.

Aber auch unweit der Fußgängerzone hat sich etwas getan. Um Kleidungsstücke und andere Werbemittel bedrucken zu lassen, gibt es nun das Drucklabor in Rheine. Textildruck, Flyer, Werbeartikel & vieles mehr nicht nur für Privatkunden, sondern auch für Gewebekunden und Vereine werden nun in der Elter Straße 4 angeboten. Und in der Emsstraße 53 hat sich Inga Knappmeier mit ihrer Praxis für systemische Beratung, Coaching und Sozialtherapie neu niedergelassen.

Die EWG Rheine wünscht allen neuen Konzepten einen guten Start am Standort Rheine und ist für weitere Interessierte gerne Ansprechpartnerin.



Foto:

Fotocollage von den Neueröffnungen in der Rheiner Innenstadt

Kontakt:

EWG für Rheine mbH
Heiliggeistplatz 2
48431 Rheine
info@ewg-rheine.de
+49 5971 80066-0